

Atenta La Habana ante la cercanía de la tormenta tropical Laura



La Habana, 23 ago (RHC) El Presidente del Consejo de Defensa Provincial de La Habana -CDP-, Luis Antonio Torres Iribar, convocó este domingo a prepararse para la peor de las variantes en caso de que la tormenta tropical Laura se convierta en un ciclón y azote el territorio capitalino.

Es imprescindible actuar con anticipación y adoptar cuanta medida sea necesaria para minimizar el posible impacto del fenómeno hidrometeorológico, indicó el también miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, al intervenir en un encuentro del CDP.

Señaló que deben estar listas todas las zonas de defensa y los respectivos consejos municipales ante el caso de que el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil de Cuba establezca algunas de sus fases; Informativa, Alerta Ciclónica, Alarma Ciclónica y Recuperativa.

Para el Primer Secretario del Comité Provincial del PCC en La Habana, lo más importante es proteger a las personas no solo en los municipios costeros, sino en todos, y proseguir a la evacuación de las que lo necesiten.

Aclaró que esto último tiene que ser sobre la base de las exigencias para impedir la transmisión de la enfermedad respiratoria que causa el nuevo coronavirus: distanciamiento físico, uso de mascarillas, higiene en general y, sobre todo, disciplina individual y colectiva a fin de frenar el contagio.

Enfatizó en que los planes de evacuación deben prever las situaciones que pudieran presentarse como penetraciones del mar, lluvias intensas y derrumbes de viviendas en escenarios complicados en caso de que los efectos del meteoro pudieran afectar las zonas de mayor concentración urbana de la capital.

Advirtió sobre la necesidad de prever el cuidado de recursos almacenados o en tiendas de la Corporación Importadora y Exportadora.

Tenemos confianza en que la experiencia acumulada en La Habana nos permitan minimizar los daños provocados por una situación meteorológica como la amenaza representada por la tormenta Laura, aseguró.

A su vez Reinaldo García, gobernador de La Habana, dijo que existen 145 lugares de probables inundaciones por penetraciones del mar, por lo que deben tenerse dispuestos equipos y medios para la limpieza, descontaminación de cisternas y restablecer la higiene en general.

Llamó la atención de utilizar los recursos disponibles y velar por el cuidado de los contenedores plásticos de basura para reponerlos una vez que pase la tormenta tropical.

En el encuentro del Consejo de Defensa Provincial de La Habana se informó en detalles sobre las previsiones, si hay afectaciones, de empresas constructoras, suministro de agua, de electricidad, salud, elaboración de alimentos, gas licuado, embalses del territorio y servicios comunales.

Poco antes del inicio de la reunión, Torres Iribar extendió una felicitación a todas las federadas habaneras y del país, en ocasión del aniversario 60 de la fundación de la Federación de Mujeres Cubanas, que se cumple este domingo 23 de agosto. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232357-atenta-la-habana-ante-la-cercania-de-la-tormenta-tropical-laura>



Radio Habana Cuba